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平成25年 4月 8日開催 議会改革特別委員会について（協議の概要） 

 

１ 日時 平成25年 4月 8日（月）開会：午後1時 29分 閉会：午後4時 2分 

２ 場所 議会棟３号委員会室 

３ 出席者 

   委 員 長  篠原正寛（政新会） 

   副委員長  河崎はじめ（市民クラブ改革） 

   委 員  今村岳司（蒼士会） 

         大石伸雄（政新会） 

         西田いさお（むの会） 

         野口あけみ（日本共産党西宮市会議員団） 

         山田ますと（公明党議員団） 

他に、委員外議員として、八木米太朗副議長が出席 

 

４ 欠席者 

  なし 

 

５ 傍聴議員 

  岸利之、まつお正秀、よつや薫 

 

６ 一般傍聴者 

  ２名 

 

７ 説明員 

  （議会事務局） 

   議会事務局長  大野詔三 

   次 長  北林哲二 

   庶 務 課 長  原田順子 

   議事調査課長  村本和宏 

 

８ 協議事項について 

（１）政務活動費に関する事項について 

政務活動費に関する事項について協議しました。 

前々回の委員会（2月 25日）で持ち帰り、賛否等を提出することになっていた要

綱案について、事務局から説明がありました。閲覧者の記載事項は、修正案のとお

り住所、氏名及び年齢を記載することで全委員が了承され、閲覧場所は、事務局で

情報公開課と細部の調整を行なった上で、各委員にその内容を配布し、賛否を次回

までに用意することとなりました。 
次回の委員会（4月 23日）で引き続き、協議を行なうこととされました。 

 

（２）議会基本条例について 

議会基本条例（以下「条例」という）について協議しました。 

条例に定める小理念「議員報酬」について、議員報酬は何の対価であるかの協議
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を行ないました。 

次回の委員会で引続き協議することとされました。 

条例に定める小理念「委員会」については、本日は協議を行ないませんでした。

これについては、次回の委員会で各委員からの意見を提出することになりました。 

 

（３）議会役職について 

    議会役職について、協議しました。 

正副委員長の選び方について、分配、ポストを配分するという視点は、これから

はなくしていくべきでしょうとの意見で一致しました。 

次回の委員会で引き続き、協議を行なうこととされました。 

 

（４）議会事務局の強化について 

議会事務局の強化について、協議しました。 

議会事務局の強化について、人数増強は先の議論とし、まず強化すべき内容と合

理化すべき内容を協議することになりました。各委員はこれを持ち帰り、意見を提

出することになりました。 

次回の委員会で引き続き、協議を行なうこととされました。 

 

（５）議場音響設備の改修について 

議場音響設備の改修について、協議しました。 

議場音響設備の改修について、事務局から説明がありました。各委員は現状の議

場音響に対して改善を求めること、付加したい機能について持ち帰り、次回の委員

会で意見を提出することになりました。 

次回の委員会で引き続き、協議を行なうこととされました。 

 

※ 次回以降の委員会の日程 

平成25年 4月 23日（火）午後2時 30分～午後5時 

平成25年 5月 10日（金）午後1時 30分～午後4時 

平成25年 5月 23日（木）午前9時 30分～正午 

平成25年 6月 12日（水）午前9時 30分～正午 

以 上 


